
  

 

様式第３号（第１３条関係） 

 

会議録 

会議の名称 令和６年度朝霞市ふれあい推進事業第１回推進委員会 

開催日時 
令和６年５月２８日（火） 

午後５時３０分から午後６時００分まで 

開催場所 朝霞市役所別館５階 大会議室 

出席者及び欠席者 

の職・氏名 

〇出席者 ２５名 

・委員等 １８名 

（松尾自治会連合会長、渡邉子ども会連合会長、平塚文化

協会会長、石原スポーツ協会会長、栗原レクリエーショ

ン協会理事、松井スポーツ少年団本部長、坂本西部地区

民生委員児童委員協議会副会長、伊藤保護司会朝霞支部

長、久住埼玉県立朝霞高等学校長、原埼玉県立朝霞西高

等学校長、𠮷山朝霞第六小学校ＰＴＡ会長、田邊朝霞第

六小学校長、生方朝霞第十小学校子どものための会会

長、岩﨑朝霞第十小学校長、渡邉朝霞第八小学校保護者

と先生の会会長、田中朝霞第八小学校長、田中朝霞第三

小学校ＰＴＡ会長、渡辺朝霞第三小学校教頭）  

・事務局 ７名 

（奥山生涯学習部長、小島学校教育部長、小笠原生涯学習部

次長兼生涯学習・スポーツ課長、高橋こども未来課長、横瀬

教育指導課長、高橋生涯学習・スポーツ課課長補佐、三宅教育指

導課指導主事） 

 

〇欠席者 ８名 

（獅子倉老人クラブ連合会長、金子青少年育成市民会議副会長、

柏谷商工会理事、渡辺社会福祉協議会常務理事、冨樫青少年相

談員協議会書記、岩上朝霞警察署生活安全課長代理、相澤朝霞

第二小学校ＰＴＡ会長、宮腰朝霞第二小学校長） 



  

 

議題 

１ 委嘱状交付 

２ 教育長あいさつ 

３ 役員選出 

４ 議題 

 （１）事業概要・推進委員会・実行委員会について 

 （２）実施事業について 

 （３）予算について 

 （４）その他 

会議資料 

 

資料１令和６年度朝霞市ふれあい推進事業第１回推進委員会次第 

資料２令和６年度朝霞市ふれあい推進事業 

会議録の作成方針 

 □電磁的記録から文書に書き起こした全文記録 

 □電磁的記録から文書に書き起こした要点記録 

 ■要点記録 

 □電磁的記録での保管（保存年限   年） 

電磁的記録から文書に書き起こ 

した場合の当該電磁的記録の保 

存期間 

■会議録の確認後消去 

□会議録の確認後 か月 

会議録の確認方法 

事務局長による確認 

傍聴者の数 ３人 

その他の必要事項 

 

無し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

  審議内容（発言者、発言内容、審議経過、結論等） 

（司会・高橋課長補佐） 

 ・開会 

 ・傍聴希望者について 

 ・司会者自己紹介 

 

（委嘱状交付・小島学校教育部長） 

  

（教育長あいさつ・小島学校教育部長） 

 ・１年間よろしくお願い申し上げます。 

 ・本事業は、地域の教育力の活性化を図るため、地域における奉仕活動、体験活動等

の取組を推進し、心豊かな青少年を育成するとともに、地域で子供を育てることを

目的としております。 

・推進委員並びに実行委員の皆様から、本事業の趣旨及び、各校区の実情を踏まえた活発

なご意見をいただき、今年度の方向性についてご協議くださいますようお願い申し上げ

ます。 

 

（司会・高橋課長補佐） 

・委員の自己紹介 

・事務局の自己紹介 

 

（司会・高橋課長補佐） 

 ・事務局長の神頭生涯学習部長が進行役。 

・委員長・副委員長の役員選出。 

 

（事務局・三宅） 

 ・朝霞市ふれあい推進事業推進委員会設置要綱第３条の確認。 

 

（渡邉委員） 

・自治会連合会の松尾会長の推薦。 

 

（全体・異議なし） 

 

（松尾委員、了承） 

 

（松尾委員、あいさつ） 

・副委員長を選出。 

・子供会連合会の渡邉俊夫 委員にお願いしたい。 

 

（全体・異議なし） 

 

（渡邉委員、了承） 

 

 

 



  

 

４ 議題 

（松尾委員） 

 ・事務局より説明してください。 

 

（事務局・三宅） 

・議題１「事業概要・推進委員会・実行委員会について」の説明。 

・事業概要の確認。 

・推進委員会について。 

・実行委員会の本年度の事務局について。 

 

（全体・質問なし） 

 

（事務局・三宅） 

 ・議題２「実施事業について」の説明 

・今年度は、昨年より新型コロナウィルス感染症が５類相当へ変更となったことを受け、

各校区で積極的に実施をしていただけるよう、事務局としても支援をしていく。各校区

の現状等を踏まえ、実行委員会を開催し、実施についてご検討いただきたい。 

 

（全体・質問なし） 

 

（事務局・三宅） 

 ・今年度予算について説明。 

・今年度も昨年度と同額の、１校区当たり２５万円の補助金が交付される。 

 

（全体・質問なし） 

 

（事務局・三宅） 

・最後に、確認とお願い。 

・次回の第２回推進委員会は１０月上旬に開催を予定。 

・補助金交付に係る書類等の提出は、早めに手続きを行う。 

 

（松尾委員長） 

・以上で議事がすべて終了。議長を降りる。 

 

 


